

VORSCHULE

Der Umstieg vom Kindergarten in die Schule ist für die meisten Kinder eine enorme Herausforderung. Alles ist neu und anders als die Jahre zuvor. Viele neue, unbekannte Gesichter, ein neues Gebäude, eine neue Tagesroutine...hinzukommen noch neue Regeln, Hausübungen und eine hohe Lernbereitschaft wird gefordert.

Manchmal empfiehlt es sich, dem Kind noch für weiteres Jahr die Möglichkeit zu bieten, das System Schule „langsamer“ – ganz ohne Druck – kennen zu lernen. Dies ist in einem Vorschuljahr möglich.



In den Vorschulstunden wird der/die SchülerIn spielerisch an das Lernen herangeführt. Das Arbeitstempo kann individuell dem Kind angepasst werden.



Es wird viel Zeit im Freien verbracht, es wird gekocht, gemalt, gebastelt, geturnt, Spiele gespielt, die ersten Zahlen und Buchstaben werden erlernt – immer mit dem Augenmerk darauf, das Kind in den Bereichen Wahrnehmung, Motorik, Sprache, soziales Lernen, usw. zu fördern. Und sogar für das freie Spiel – das die Kinder so sehr lieben – bleibt viel Zeit.

